

AMLO apoya a Samuel García ante disputa con legisladores

RAÚL ROBLEDO
CORRESPONSAL
MONTERREY, NL

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó ayer su respaldo al gobernador Samuel García Sepúlveda, de Movimiento Ciudadano (MC), en la disputa que sostiene con los diputados locales del PRI y PAN.

Lo anterior, después de que la semana pasada la legislatura otorgó al emecista una licencia de seis meses para buscar la candidatura presidencial por MC, y designó como mandatario interino a José Arturo Salinas, quien tiene orígenes políticos panistas y fungía como presidente del Tribunal Superior de Justicia estatal, nombramiento que disgustó a García Sepúlveda, pues él había propuesto como su sustituto al secretario de Gobierno del estado, Javier Navarro.

El jefe del Ejecutivo federal visitó la tarde de ayer la planta de bombeo número 3, del acueducto El Cuchillo 2, donde estuvo acompañado por Samuel García, el director de Agua y Drenaje de Monterrey, Juan Ignacio Barragán Villarreal y autoridades federales.

Al concluir un recorrido de aproximadamente una hora, el gobernador no quiso hacer comentarios a los representantes de los medios; sin embargo, López Obrador se detuvo para explicar que la obra se realiza en tiempo récord y se prevé que estará terminada en diciembre para llevar 5 mil litros de agua por segundo a la zona metropolitana de Monterrey.

“Pelean por sus intereses”

En cuanto a las diferencias que ha habido entre García Sepúlveda y los legisladores locales priístas y panistas, señaló que estos últimos

“se pelean por sus intereses y no piensan en el pueblo, no piensan en la gente”. Al preguntarle si daba su apoyo al mandatario estatal, contestó: “Sí, claro que sí, siempre lo vamos a estar apoyando”. No obstante, prefirió no opinar sobre la designación de Salinas Garza.

“No me voy a meter en eso, solo les digo que mi experiencia con Samuel ha sido muy buena, hemos trabajado de manera conjunta y se ha puesto por delante el interés del pueblo y de la nación”, respondió ante las preguntas de los reporteros.

El Presidente acudió a las 17 horas a la refinería de Cadereyta, donde se informaron los avances en la actualización de la planta y una hora después salió de la zona de producción para dirigirse con su equipo; a las 18:20 horas se fue en un helicóptero militar que despegó desde dentro de las instalaciones petroleras.

